

Gaßmann Elfte bei den „Deutschen“

Schach: Grunbacherin bei den Jugendeinzelmeisterschaften

Bei den Deutschen Jugendeinzelmeisterschaften 2012 im Schachsport erreichte Linda Gaßmann vom Schachclub Grunbach in der Altersklasse U 14 einen guten elften Platz unter 28 Teilnehmerinnen.

Dabei kam die 13-Jährige zunächst nur schwer in das Turnier und erzielte aus den ersten drei Runden gegen schwächer einzu-

stufende Gegnerinnen lediglich einen Sieg. Durch einen starken Zwischenspur mit drei Siegen und einem Unentschieden brachte Gaßmann sich dann in eine gute Ausgangsposition für die beiden Schlussrunden. In einer Schlüsselstellung in der achten Runde griff sie aber gegen die frühere Deutsche Meisterin und Europameister-

schaftsteilnehmerin Nicole Manusina und verlor die Partie.

Das abschließende Remis bedeutete mit fünf Punkten aus neun Partien ein insgesamt zufriedenstellendes Resultat, auch wenn das persönliche Ziel einer Platzierung unter den ersten zehn knapp verfehlt wurde.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.128 | Dienstag, den 05. Juni 2012 | Seite 23